

ルービックキューブ講座

「完全一面」に挑戦!

14日(火)の出来事。この日はあいにくの雨ということもあり『ルービックキューブ講座』を開催しました!

指導員から全体に声をかけると『できるよ!』となりた〜!とち人のメンバーが参加してくれました。

まず初めに『覚える手順は1つだけだからそれを練習しよう!』と指導員が伝えると『それならできそう!』と松浦(こあちゃん(2年))。キューブの持ち方から指使いまでを覚えることができるように…繰り返し練習する姿がありました。

手順を覚えると…あとは『白』の十字を作り、覚えた手順に取り組むだけ! 入れたい部分にパーツが入ると『おお! 入った!』と吉田はる(2年)。

その他のメンバーも手順を繰り返すことで…『6面完成』までの第1歩である『完全一面』を見事! 完成させることができました!

すると『オレ!今のやつもう1回やってみるわ!』とほると君。講座の後も練習に打ち込む姿が…!

これからも機会があれば『ルービックキューブ講座』の『第2回』を開催したいと思えます! みんなもぜひ! 挑戦してみてください!

長縄やってみよう!

1年生が大活躍!

先日から、第二ホームでは室内で『長縄』が大ブーム!

特に1年生メンバーが大活躍しています!

13日(月)の出来事。この日は2・3年生のメンバーが長縄をやるうとしていると『私もやってみよう!』と1年生の山本えまちゃん・ソノみなちゃん。

この他にも『10人』を越えるメンバーが集まり…みんなが長縄をして遊ぶことに…!

さっそくみなちゃんが跳ぶ順番になると『幼稚園でやってたからできるよ!』と完ペきなタイミグで成功! 『えく! スゴい! 余裕じゃん!』と他のメンバーも驚きです!

また、最初はちよっぴり苦戦していたえまちゃんでしたが『縄をしっかりと見て!』『声に合わせて入ったらいいよ!』と他のメンバーからアドバイスを受けることで、だんだんとコツを掴み、連続で跳ぶことができるようになりました!

何度引っかけても『できるよ!』になるまでやる!』と『お迎え時間』のギリギリまで練習していた長縄メンバー。

これからも練習し、最高記録を目指していこう!

久しぶり〜!

これからよろしくね!

14日(火)の出来事。この日『おかえり〜! みんな久しぶり〜!』と挨拶してくれたのは藪野指導員。約1年ぶりにAMIに戻ってきてくれました。『えくメッチャ久しぶり〜! どうしたの?』と櫻井さなちゃん(2年)。『今日から第二ホームと一緒に過ごすことになったんよ〜』と藪野指導員が伝えると『やったあ! じゃあこれからよろしくね!』と喜ぶ姿がありました。

第二ホームに新しい指導員がやってきたことでより一層…盛り上がりた〜!と思えます!

「お誕生日表」完成!

先日から4年生リーダーに指導員からお願いでいた『お誕生日表』がついに完成しました!

小学校の授業などの関係もあり、忙しい中でもメンバー同士で協力していたリーダーたち。

季節に合わせたイラストなど描かれているオリジナリティ満載の『お誕生日表』を完成させてくれました。

近づくに掲示したいと思うので…みんなお楽しみに〜♥

ルービックキューブ講座！



受講者全員が「完全一面」をマスターすることができました！ 次のステップに進もう！

遊びの様子



大きい家と飛行機ができたよ！

タイミングよく…ジャンプ！



ぱるノート紹介

今日はほそいみちをとおったよ。たのしかった。あとはぶるーべりーもどけてとおったよ。たのしかったよ。

1年 そん みな
⇒公園で色々な場所を探検していたみなちゃん。新しい発見がたくさんあったみたいです！
.....

今日は、そくてんをしました。みんなじょうずにできていました。

2年 藤原 みお
⇒お友だちといっしょに側転の練習をしていたみおちゃん。これから練習だ！
.....

今日、みさきとゆりののでどうぶつバケツをしました。まだとちゅうなので、このあともたのしみたいです。

3年 石井 しほり
⇒この日は、3人でお家を作っていました！ 完成させることができましたのでしょうか？

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>
(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- 1年生の保護者の方のみ AMIT シャツの申し込み用紙を配布しています。2～6年生の方で購入希望の方は申し込み用紙をお渡ししますので、スタッフまでお伝えください。また、玄関付近に見本も用意しています。お金は7月分の保育料と一緒に請求させていただきますので、よろしくお願いいたします。
- 靴下やタオル、ハンカチなどの落とし物が増えてきています。持ち物には必ず名前を記入していただくようお願いいたします。